

APUNTES NECROLÓGICOS

D. PEDRO P. DE GANDARIAS

El 14 del corriente dejó de existir en Bilbao, después de breve enfermedad, el Excmo. Sr. D. Pedro P. de Gandarias.

Conocidas son del país bascongado las iniciativas y laboriosidad del finado, que fué uno de los elementos más poderosos que han contribuido á la prosperidad y al engrandecimiento de nuestra provincia hermana.

En todas las principales manifestaciones industriales del país ha figurado siempre el finado en primera línea, y ahí están para demostrarlo industrias tan importantes como la «Bizcaya», «Basconia», «Talleres de Deusto», ferrocarriles de Portugalete y de Guernica, «Hulleras del Turón», Sociedades mineras de Córdoba y otras muchas, de las cuales era Presidente y Vicepresidente de sus Consejos de Administración.

En la actualidad formaba parte de la comisión mixta nombrada por la Sociedad «Bizcaya» y «Altos Hornos» para ultimar los detalles de la fusión de estos dos grandes establecimientos fabriles.

La conducción del cadáver y funerales del infatigable y honrado industrial fueron una verdadera y cariñosa demostración de duelo que revistió caracteres de gran solemnidad, prueba inequívoca de las generales simpatías con que contaba el finado.

Descanse en paz y reciba su respetable familia, entre la que se cuenta su hijo D. Juan Tomás, actual representante en Córtes del distrito de Guernica, la expresión de nuestro sentido pésame.